

2015年12月18日

米国の日本電産モータが がん研究のための 自転車チャリティイベントに参加

米国ミズーリ州セントルイスに本社を置く日本電産モータと Nidec Americas Holding (北米統括会社) の社員 11 名と社員の子ども 1 名が、9 月 27 日に開催された"Pedal the Cause"というチャリティイベントに参加しました。

参加者は自転車で 18 マイル~100 マイルの距離を走り、走る距離に応じてがん研究の資金として寄付を行います。今回 Nidec チームが寄付した 5,833 ドルのうち半額を会社が負担し、残りの額は、社員と社員の呼びかけに応じたボランティアによる募金で賄われました。





"Pedal the Cause"はがん研究を支援する NPO 団体です。この年に一度のサイクリングイベントによる寄付金はその全額が、米国国内で最高レベルの評価を受けている機関の一つであるサイト

マンがんセンターや、セントルイス子ども病院における研究の補助金となります。この6年間で "Pedal the Cause"には1250万ドルもの寄付が集まり、56のがんプロジェクトを支援しています。

日本電産モータと Nidec Americas Holding は、さらなる研究が治療に結びつくことを願い、支援をしていきます。